

学校だより



津市立櫛形小学校
R6.6.20発行
第7号 文責：校長

授業参観・地区懇談会 ありがとうございました

1学期が始まって、約2か月。1年生は学校生活、他の学年は、新しい担任にも慣れ、落ち着いて授業を受ける姿がたくさん見られるようになりました。

授業においては、ペア学習やグループ学習を取り入れ、教師が一方向的に教える授業から、子どもたちが主体的に「**学び合う授業**」へと授業改善を進めております。参観においては、子どもと子どもが関わり合って学ぶ姿を見ていただいた学年もあったのではないのでしょうか。予測不能な時代を生きていく子どもたちに、「人と人とがつながって新しいものを生み出す、協働して創造することのできる力」を育むために、今後も授業改善に努めてまいります。

また、今年度は、各地区において夜の時間帯に個別に行われていた地区懇談会を授業参観後に行わせていただきました。地区懇談会には、30名ほどの保護者の方にご参加いただき、放課後の児童の様子や通学路の危険箇所などの話し合いをしていただきました。地区懇談会で話されました内容については、参加していた本校の教員を通して、学校全体で共有し、今後の指導に生かしていきたいと思っております。お忙しい中、ご参加いただき、ありがとうございました。



【授業参観：6年生】



【地区懇談会】

通学路の危険箇所については、西郊中学校区でも共有し、改修・改善が必要な箇所については、教育委員会へ要望をあげていきます。



見守り隊の皆様との対面式



6月5日（水）、楡形小学校の児童の登下校を見守りいただいている「見守り隊」の皆様と子どもたちとの対面式を行いました。毎朝、横断歩道に立って、「おはよう！」とお声をかけていただいたり、子どもたちにつきそって、学校まで見送っていただいたりしております。

先日行われた地区懇談会においても、保護者様から、見守り隊の皆様への感謝のお言葉をいただいております。本校の子どもたちの登校や下校の安心・安全をお支えいただいております。ありがとうございます。

対面式の後には、「通学路をきれいにしよう大作戦」として、見守り隊の方と一緒に下校をしながら、通学路のごみを拾いました。拾ったごみは、翌日に4年生がごみの学習をかねて分別をしました。



いつも子どもたちを見守っていただき、ありがとうございます！



わくわく！ドキドキ！プール開き！

6月17日（月）、待ちに待った「プール開き」。1・2年生が入水しました。ちょっぴりこわいな・・・と思っていた1年生ですが、入水すると、元気よく水と戯れる姿が見られました。

低学年は、水になれることから初めて、水にもぐったり浮いたりできるように、少しずつ指導していきます。



少ない人数で入水することができるので、一人ひとりにきめ細かに指導することができます。運動量もばっちり確保！！プールを広々と使うことができます。